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週報国際ロータリー第 2750 地区　多摩中グループ
東京武蔵国分寺ロータリークラブ

第 13 2 4 回（最終移動例会）　例会報告

【式次第】
１．開会点鐘　　　　　　　　佐藤　喜義　会長
２．国歌・ロータリーソング    遠藤美知子　会員
３．お客様紹介　　　　　　　佐藤　喜義　会長　
４．会長の時間　　　　　　　佐藤　喜義　会長
５．幹事報告　　　　　　　　輿水　　香　幹事
６．委員会報告
７．ニコニコ BOX　　　　　　田竝　清幸　会員
８．皆出席者表彰　　　　　　 小美野和典　会員
９．引継ぎ式
10．閉会点鐘　　　　　　　     佐藤　喜義　会長　　　　　　　　　　

司会：白木　毅生 ＳAA 委員長

クラブテー

【ロータリーソング】
『君が代』『奉仕の理想』
ソングリーダー：遠藤　美知子 会員

【会長の時間】

混沌の死　荘子；応帝王編

　

　
とうとう最後の会長の時間になりました。
先日、櫻井会員の最後のお別れをして来ました。安らか
に旅立たれました事を報告します。
本年度は私にとって激動の年でしたが、最後の締めがこ
のように終わる事は複雑な気持ちですが、何とかたどり
着いた様です。ここに至る為には色々な会員の協力のお
陰です。
ここでクラブの活動の一年間を振り返ってみます。
白木委員長をはじめ会場監督委員の皆さま、例会場のセ
ッテイング、司会、お弁当の手配など大変ご苦労をおか
けしました。田竝委員長をはじめ親睦活動委員の皆さま、
納涼、親睦旅行、忘年、観桜例会等楽しい時間を作って
くれました。その裏で、クラブの台所を支えてくれた井
口会計委員長の存在を忘れる事は出来ません。小柳委員
長をはじめプログラム委員の皆さま、年間の計画に色々
と苦労をされたと思いますが、おかげさまで有意義なプ
ログラムで楽しい例会を実現できました。小美野委員長
をはじめ出席委員の皆さま、いち早く例会場に来られ、
にこやかに会員を迎え入れてくれ、会員の出席状況を記
録していただきました。櫻井委員長が途中で来られなく
なり、その後を藤原副委員長、浅川委員らが引き継いで、
日々の例会記録、週報の確認を行っていただきました。
藤原委員長をはじめ奉仕プロジェクトの皆さんには、多
くの奉仕活動を実行し地域奉仕を多数する事が出来まし
た。田中委員長をはじめロータリー財団の皆さんには、
目標達成に努力されました。ただ財団の意義などを説明
する十分な時間を与えられなかった事が心残りです。
鑓水委員長をはじめとする米山奨学委員のみなさまは、
目標達成に努力されました。浅川委員長をはじめとする
ロータリー情報、会員組織委員会の皆さまは、ロータリ
ー情報の発信等に努力されました。地区出向の鏑木委員
長、村谷副委員長、矢野委員の皆さまは、地区の現況発
信を行って頂き、地区との距離を縮めてくれました。
白川事務局員は、激動の一年間、クラブ経費の削減や作
業の効率化を行い素晴らしい成果を上げ、クラブ運営に
貢献されました。

佐藤　喜義　会長

【お客様紹介】
◇東京消防庁 国分寺消防署 警防課長　佐藤　悠樹 様

＜寄付金贈呈式＞
　消防署少年団への
　寄付金の贈呈

◇東京国分寺ロータリークラブ 会長　 岡田　俊介 様
◇東京国分寺ロータリークラブ 幹事　 小林　　晶 様

＜お客様のご挨拶＞



【ニコニコBOX】

【出席状況報告】　

小美野　和典　委員長

田竝　清幸　委員長

【幹事報告】

輿水　香　幹事

そして最後に一番感謝したい方は、この一年半にわたり
クラブ運営に苦労され、奔走された輿水幹事です。輿水
幹事に最大級の感謝をしたいと思います。幹事なしで私
の一年は考えられませんでした。暫くは、ゆっくりと心
身共に休んで下さい。クラブに取 ってすべての会員が
必要な人達です。全員参加で来年度につなげる事を願っ
ています。改めて会員の皆様全員に感謝いたします。有
難う御座いました。
最後の会長の時間に於いて、私の好きな荘子の中で一
番気に入っている短い話を、原文に近い言葉でお話しし
ます。
南海にシュクと言う帝王が居り、北海に忽（コツ）と
言う帝王が居り、中央に混沌と言う帝王が居りました。
ある時、シュクと忽は混沌の所に集まりました。その時
混沌は二人を大変手厚くもてなしました。そこでシュク
と忽は、そのお礼をしょうと考えました。二人は混沌に
「世の中には人間と言うものがおり、人はみんな顔に七
つの穴が有り、それで見て、聞いて、食べ、息をする事
が出来るが、君にはそれがない。お礼に穴をあけてやろ
う」と言って、毎日一つずつ穴をあけて行きました。
そして、7日目に混沌はどうなったでしょうか。混沌は
死んでしまいました。

◎ 佐藤会長・輿水幹事
1 年間色々とご協力ありがとうございました。何とか
たどり着くことができました。皆様のおかげです。
この経験を次年度に生かせるよう、新たな一歩を踏み
出したいと思います。
　◎金澤　昇会員
会長・幹事、1年間お疲れ様でした。
◎縄　康雄会員
会長・幹事、1年間ご苦労様でした。ということで特
大します。
◎小川　義幸会員
佐藤会長・輿水幹事 1年間ご苦労様でした。
◎尾崎　幸信会員
佐藤会長・輿水幹事、1年間ありがとうございました。
お疲れ様でした。

・会員数 45名
免除 2名
有効会員数 43名

・出席者 36名
メークアップ済　0名
出席者累計 36名



【皆出席者表彰】
◇出席委員会　小美野　和典　委員長

廣瀬可世子
井口　敏之
本多　幸雄
佐藤　喜義
浅川　直行
三枝　　正
　　

輿水　　香
鏑木　孝和
角田　桂司
村谷　晃司
小栁　洋次
田竝　清幸

小美野和典
山本　雄一
白木　毅生
田中　孝和
鑓水　美生
韓 哲

＜会長の引継ぎ式＞
◇佐藤 喜義 会長から鏑木 孝和 次年度会長へ
「会長バッチ」「タスキ」「点鐘用木槌」を贈呈
◇佐藤 喜義 会長に花束の贈呈

＜幹事の引継ぎ式＞
◇輿水 香 幹事から三枝 正 次年度幹事へ
　「幹事バッチ」「タスキ」「事務局の 」を贈呈
◇三枝 正 次年度幹事から輿水 香 幹事へ
  「パスト幹事バッチ」を贈呈
◇輿水 香 幹事に花束の贈呈

【引継ぎ式】

◎村谷　晃司会員
佐藤会長・輿水幹事 1年間お疲れ様でした。
◎小柳　洋次会員
会長・幹事、1年間ありがとうございました。
◎矢野　幸一会員
今年度の役員の皆様お疲れ様でした。
感謝を込めてニコニコします。
◎田竝　清幸会員
皆様 1年間お疲れ様でした。ということでニコニコし
ます。
◎小美野　和典会員
最終例会にニコニコします。1年間お疲れ様でした。
◎内藤　智明会員
会長・幹事、1年間お疲れ様でした。
◎鑓水　美生会員
佐藤会長・輿水幹事、1年間ありがとうございました。
◎韓　哲会員
1 年間ありがとうございました。来年度もよろしくお願
いいたします。

◎鳥居　茜会員
地元の蛍の会へ入会して市民活動をしています。今年
5月末にもみじ橋でホタルの発生を確認しました。
蛍の住む環境を守っていきたいと思います。来年 5月
末にぜひ皆様も東元町のもみじ橋へ蛍を見に来てくだ
さい。

◇累計 116万 7000 円◎井口　敏之会員
佐藤会長・輿水幹事 1年間ご苦労様でした。いろいろ
あった 1年間だと思います。これが良き思い出になる
よう祈念しニコニコします。
◎高木　智匡会員
今日、浴光会として 6名参加させていただきます。
呼んでいただきありがとうございました。また 10年ほ
ど潜伏します。
◎赤木　建治会員
佐藤会長・輿水幹事、会長職・幹事職楽しまれました
か？あっという間でしたか？ 1年間ご苦労様でした。
◎浅川　直行会員
佐藤会長・輿水幹事、1年間お疲れ様でした。
◎三枝　正会員
佐藤会長・輿水幹事、1年間お疲れ様でした。
◎鏑木　孝和会員
皆様 1年間お疲れ様でした。次年度よろしくお願いい
たします。
◎角田　桂司会員
本日は佐藤会長・輿水幹事おめでとうございます。
1年間お疲れ様でした。

◎田畑　哲郎会員
佐藤会長・輿水幹事、1年間お疲れ様でした。

◎鈴木　義明会員
佐藤会長・輿水幹事、奉仕の旅お疲れ様でした。ゆっ
くりとお体を癒してください。



◇会食・懇談

◇手に手つないで

髙木 智匡 会員による和太鼓の演奏

【懇親会】
◇司会

親睦活動委員会
本多 幸雄 次年度委員長

　

◇献杯の挨拶

浅川 直行 次年度副会長

◇櫻井 健生 会員におくる言葉
　　　　　　

鈴木 義明
（2010-11 年度幹事）

（2010-11 年度会長）

髙木 智匡 会員

＜会場監督委員会の引継ぎ式＞
◇白木 毅生 委員長から田中 孝和 次年度委員長へ
　「タスキ」を贈呈

＜親睦活動委員会の引継ぎ式＞
◇田竝 清幸 委員長から本多 幸雄 次年度委員長へ
　「タスキ」を贈呈

◇懇親会開催の挨拶

鏑木 孝和 次年度会長



東京武蔵国分寺ロータリークラブ
会長：佐藤　喜義 幹事：輿水　香

公共イメージ・会報委員会 委員長：櫻井　健生　副委員長：藤原　英作
委員：浅川　直行　委員：田中　孝和　委員：三枝　幸夫

例会場　国分寺市本町 3-11-12　多摩信用金庫　国分寺支店 3階
事務局　国分寺市南町 3-20-3  　国分寺ターミナルビル 9階

故　櫻井健生様の御霊前に、東京武蔵国分寺ロータリー
クラブを代表しまして、謹んでお別れの言葉を申し上げ
ます。櫻井会長、と今日は呼ばせていただきます。
櫻井さんが会長になった年の８月、急に飲みに誘われま
した。その時言われたのが、「伊藤幹事の体調が良くな
いので幹事をお願いできないか」と言う話でした。
当時の状況を考え熟慮の末、お引き受けする事にしまし
た。当時は、コロナが広がっていた最中でしたが、その
頃新しい試みだったネットを使った例会で何とか通す事
が出来ました。その為に毎週、会長のスタジオに通い例
会をしていた事が懐かしく思い出されます。
そのさなかでも、生活が苦しい東経大生への支援と言う
奉仕活動を果たされました。櫻井会長は、移動例会の時
に色々な演奏家を紹介して頂き、楽しい時間を作ってく
れました。あのように多くの人脈に恵まれていた事は驚
くべき事です。櫻井会長には、まだまだ活躍して頂きた
かったです。残念でなりません。
もっと一緒に楽しい時間を過ごしたかったですが、今と
なってはもう叶う事が出来ません。
どうか安らかにお休み下さい。そして、故伊藤幹事と共
に我々ロータリーを見守って下さい。
櫻井会長の果たせなかった意志は、残された我々が受け
継いで参ります。
心より冥福をお祈りいたします。

令和６年６月２０日
東京武蔵国分寺ロータリークラブ　会長　佐藤喜義

【弔辞】

【訃 報 の お 知 ら せ】

当クラブ2020～ 21年度  第 29代
会長 櫻 井  健 生 会員（59歳）が、
去る6月 14日ご逝去されました。
ここに、哀悼の意を表するとともに、
謹んでご冥福をお祈りいたします。
尚、通夜式、告別式は下記の日程で
執り行いました。

■喪　主　　櫻 井  有 子　様　（続柄 妻）
■通　夜　　6月 19日 ( 水 )
■告別式　　6月 20日 ( 木 )
■場　所　　府中の森市民聖苑　第三式場

住所：府中市浅間町１丁目３番地

◇閉会の挨拶

輿水　香　幹事


